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MELIK OHANIAN

(M)UT(E)OPIA

9 septembre - 14 octobre

Pour sa deuxième exposition personnelle à la Galerie Chantal Crousel Melik Ohanian inscrit une série d’œuvres récentes (2005-2006) dans des espaces modulés en une succession d’ambiances qui accueillent des projections vidéo, des néons, des sculptures, des photographies et impliquent le visiteur en un rapport étroit. 

Basé sur le temps, l’intervalle ou encore la continuité et la discontinuité, son travail met en question les notions de territoires et d’identité et propose d’autres hypothèses tant géographiques que politiques. 
GRADIENT _ 2005  Impressions ( dégradé du noir au blanc ) collées au mur. Dimensions variables.
Cette action générique matérialise une portion d’espace par un simple dégradé (ici, du Noir au Blanc). 

WORD(S) _ 2006  Néons blanc, transformateur. Dimensions variables. 

Série de mot en néons comportant des contradictions implicites . 

CONCRETE TEARS _ 2005   Béton et fil de nylon. Dimensions variables selon l’espace

Littéralement traduit de l’anglais  par « larmes de béton », cet ensemble de « larmes » forme des passages qui ponctuent l’espace. 

HIDDEN _  2005 Ecran 250x150 cm, vidéoprojection DVcam sur DVD, encodage, ordinateur PC et moniteur informatique, durée 60mn

Ce plan fixe d’un coucher de soleil sur un champ de pétrole à Floresville au Texas a été tourné en plan séquence. Il contient en réalité, à l’intérieur de son encodage numérique, une autre image invisible dans l’exposition. Un ordinateur nous révèle en temps réel, la partition cryptographiée de la réalité numérique de l’image visible. Basée sur la stéganographie (procédé de cryptographie révélé après le 11 Septembre, à propos des échanges codés sur internet du groupe Al Qaida), la projection ne nous donne accès qu’à une partie visible de ce film. La partie invisible est diffusée simultanément dans un autre lieu d’exposition (De Appel, Amsterdam*). 

SELECTED RECORDINGS _    Lambda prints, 124 x 200 cm

Appartenant à une série continue dans le temps, chaque Selected Recording s'identifie par un numéro. Chaque image est unique et identique en dimensions. Aucune information géographique ou temporelle ne renseigne ces images.
INVISIBLE FILM _ 2005       Vidéoprojection HDcam sur DVD, son Surround 5.1, moniteur avec sous-titres du film original, durée 90mn

Projection 35mm d’une copie originale du film Punishment Park de Peter Watkins sur le lieu où le film a été tourné en 1971. La projection a été faite en temps réel à la nuit tombante, et sans écran dans le désert de El Mirage en Californie. Interrogeant de manière troublante la question du genre documentaire et de la fiction, Punishment Park est un film politique qui a été censuré pendant 25 ans aux Etats Unis. 

SEVEN MINUTES BEFORE partition _ 2004   Impression couleur sur adhésif mat monté sur chassis, 150 x 210 cm, film 3D durée 4 minutes

Ce dispositif évoque à la manière d’une « onde de choc », Seven Minutes Before. Ce film sur sept écrans, montré à la Biennale de Lyon en 2004 est actuellement projeté à Amsterdam (Imagine IC, jusqu’au 5 novembre). Cette partition retranscrit les trajectoires du déplacement (durée, évènements…) des sept caméras qui ont filmé simultanément en plan séquence pendant 21 mn le scénario joué dans la vallée du Vercors. Elle est transposée ici dans deux modes de représentation -2D/3D – et tente de produire la représentation d’un espace temps. 

HALF MAST WHITE FLAG _ 2005   Drapeau blanc du Texas mis en berne, mât. 

Réalisé en novembre 2005 lors d’une résidence à ArtPace San Antonio, ce drapeau blanc du Texas mis en berne est installé à l’extérieur de la galerie. Lors de sa première présentation au Texas le mât commençait à l’intérieur du musée et traversait le toit pour finir sur la terrasse du lieu d’exposition. 
Autres expositions=

* De Appel, Amsterdam, Somewhere ::.In Time : 8 septembre – 5 novembre  2006

Biennale de Gwangju, 8 septembre – 11 novembre 2006

South London Gallery : 16 novembre – 22 décembre 2006

Biennale de Séville : 26 octobre – 15 janvier 2007

MELIK OHANIAN

(M)UT(E)OPIA

September 9 – october 14
For his second solo show at the Galerie Chantal Crousel, Melik Ohanian presents a series of recent works (2005-2006) in modulated spaces with a succesion of ambiances that contain video projections, neon lights, sculptures, photographs and involve the visitor in a close relationship. 

Based on time,  intervals, continuity and discontinuity, his work defies concepts of territory and identity and gives some other geographical and political possibilities.

GRADIENT _ 2005    Prints  (gradation from black to white) pasted on wall. Variable dimensions. 

This generic action materialize a portion of space with a simple gradation (from black to white in this case)

WORD(S) _ 2006   Neon lights, transformer

A series of neon words containing implicit contradictions. 

CONCRETE TEARS _ 2005   Concrete, nylon. Variable dimensions according to the space.

These tears are passages that punctuate the space. 

HIDDEN _ 2005   Screen 150 x 200 cm, videoprojection DVcam on DVD, coding, informatic computer and monitor, duration 60 mn

This frame shot of a sunset of a petroleum field in Floresville, Texas, incorporates, in its numeric coding, another image that is invisible in the exhibition. A computer gives us, in real time, the cryptographied partition of the numeric reality of the invisible image. Based on steganography (cryptography process revealed after September 11th, concerning the coded exchange on internet of Al Quaida group), The projection only shows us the visible part of this film. The invisible part is simultaneously showed in another place (De Appel , Amsterdam*)

SELECTED RECORDINGS _  Lambda prints, mounted on aluminium, 124 x 200 cm

Part of an ongoing series through the time, Each Selected Recording is identified with a number. Each picture is a unique edition with unique size. No temporal nor geographical information are given. 

INVISIBLE FILM _ 2005  Videoprojection HDcam on DVD, surround 5.1 sound, monitor with subtitles of the original film, duration 90 mn

35 mm projection of the copy of the original Punishment Park’s film reel  directed by Peter Watkins. The projection takes place on location in El Mirage, California, where the film was shot in 1971. A political film wich questions and defies both documentary and fiction genres. Punishment Park was banned for over 25 years in United States.

SEVEN MINUTES BEFORE _ 2004  Color print on mat adhesive mounted on wood 150 x 210 cm. 3D Film, duration 4 mn

The print and the 3D film are in tje wake of the video installation Seven Minutes Before. This film is projected on seven screens. It was showed at the Lyon Biennial in 2004 and is projected in Amsterdam until november 5th (Imagine IC). This partition evoques the movement trajectory (duration, episodes…) of the seven video cameras that have simultaneously filmed in one shot during 21 mn the script played in the Vercors Valley, France. It is transposed in two way of representation - 2D / 3D - and attempt to create a representation of a time-space. 

THE HALF-MAST WHITE FLAG _ 2005  Half Mast - White flag of Texas. 

Producted in november 2005 at the time of a residence at ArtPace, San Antonio, this half mast white flag of Texas is hang up outside the gallery. For the first presentation in Texas the mast started inside the musem and went through the roof up to the terrace. 

Other exhibitions : 

* De Appel, Amsterdam, Somewhere ::.In Time : September 8 – november 5, 2006

Gwangju Biennial : september 8 – november 11 2006

South London Gallery : november 16 – december  22, 2006

Sevilla Biennial (BIACS) : october 26 – january 15, 2007
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